en+courage

広報用

# シンカレ通信

京都三条

2024年 5月号



利用者A

企業Aへ2週間の実習に行きました。 前回の課題を活かしつつ、新しい 学びを得ることができました。な かでも、任された業務は「誰のた め」「何のため」なのか考えるこ とで、より確実に取り組むことが できると学べたのは、とても有意 義でした。

その他にも、ミスをしている前提 で再確認すること、集中力や注意 力を長時間維持するための工夫な ど、今後に活きる学びを得ること ができました。

利用者B

## 避難訓練

年に二回の避難訓練を三月下旬に行いました。

まず始めに今回の訓練の必要性や手順を確認し、概要と具体的な動きの流れを確認しました。次に、消火器の持ち方を実際に体験し、自分が消火活動を行う際に、スムーズに行えるよう全員が体験しました。

その後は、鴨川へ避難を行い本番想定のルートを辿り避難完了までの時間を測りました。

いつ、どこで災害が発生するか分からない現状、あらかじめ避難手順を 理解しておくことが重要だと思います。

利用者C

#### ソーシャルクラブ

#### 動物園

3月のソーシャルクラブでは、天 王寺動物園に行ってきました。。 内ではこの動物園でしか見られている島・キーウィをはこれではでイグライをはいたです。 ライオンを持ったの動物を見るたが 出来ました。 この動物園にカメ かたことは、このす。

みんなが楽しみにしていた動物が 見られて満喫できたということや 私の誕生月のソーシャルクラブと いうこともあり、全体を通して歴 代で過去最高の思い出になりまし た。

利用者D

### スタッフコメント

はじめまして。4月1日から入社いたしました、阪本栞菜(さかもとかんな)と申します。

大学では特別支援教育を学び、その中で生徒の卒業後の進路に興味を持つようになりました。就労支援のスタッフとして、社会人生活をスタートさせることができてうれしく思います。

慣れないこともたくさんありますが 一日も早く利用者の方や保護者の方 の力になれるよう頑張っていきます。 今度ともよろしくお願いいたします。

### ボウリング

私達のグループは、ボウリングに行きました。受付で時間がかかりましたがグループの皆様が早く集まって下さったために時間通りにボウリングを開始することができました。

ボウリングは、久々の方が多くいましたので序盤から良い調子ではなかったですが後半になるになれて良い成績が出ていました。私以外の皆様は1回以上ストライクを出していました。終盤になるとあれが見えてきた方もいましたが和気藹々とボウリングを行えました。

利用者E

### 編集後記

初めてエンカレ通信の編集長を担 当させて頂きました。

今回は5月号ということで新緑のイメージで制作し、背景には小花や葉っぱを多く取り入れてみました。また藤の花を入れたことで思っていたより和の雰囲気になりました。

限られた時間の中で楽しく取り組めました。

利用者F

り月の予定

3日(金)~6日(月)祝日のためお休み 17日(金)ソーシャルクラブ 18日(土)土曜開所・家族ミーティング 31日(金)午前開所 **利用状況** 17名 (4月17日現在)